

OBJECTIF NATURE



25.06.2019 / MJ

L'orchidée sauvage Sapote de Vénus

Lors d'une randonnée organisée par un connaisseur de cette fleur rare, je suis allé dans le Gasterntal, une vallée alpine au-dessus de Kandersteg. Nous en avons vu plusieurs spécimens. A cette altitude, environ 1600 m, elles fleurissent de mi-juin à fin juin Elle est parfois appelée Sapote de la Vierge ou Soulier de Notre-Dame. La fleur du sapote de Vénus compte parmi les fleurs les plus grandes de la flore d'Europe occidentale, et possède la fleur la plus grande parmi les orchidées européennes. Elle est protégée et on la trouve dans presque tous les pays d'Europe, en Amérique du Nord, Sibérie et Asie.

P.S. 1895 2019-27

01 – 08.07.2019